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An die Bezirksbürgermeisterin als Vorsitzende der
Bezirksvertretung Dornberg

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Dornberg 27.10.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Kapazität der Linie 4
(Anfrage der CDU-Fraktion vom 04.10.2016)

Text der Anfrage:
Ist nach der Erweiterung der Fachhochschule, durch einen weiteren Neubau, die Kapazität der
Stadtbahn-Linie 4 ausreichend, um die zu erwartenden Studierenden und Beschäftigten in den
Spitzenzeiten aufzunehmen?

Zusatzfrage:
Ist unter diesem Gesichtspunkt der geplanten Erweiterung eine Verlängerung der Linie 4 sinnvoll
oder muss über eine Alternative zur Erschließung der Fachhochschule durch den ÖPNV
nachgedacht werden?

Begründung:
Laut einem Presseartikel in der Neuen Westfälischen am 20.09.2016 hat das Präsidium der
Fachhochschule beschlossen, die Fachhochschule durch einen Neubau zu erweitern. Dieser
Neubau wird vermutlich deutlich mehr Fahrgäste auf die Linie 4 bringen als die bisher angedachten
Institute oder Forschungseinrichtungen im Baugebiet auf der Langen Lage.
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